

# Rebelles dès le plus jeune âge

Un jeune garçon s'adresse à saint Josémaria et lui demande : « Étiez-vous rebelle quand vous étiez jeune ? »

05/01/2026

- Je voudrais vous demander si vous étiez rebelle quand vous étiez jeune.
- Oui, oui. Et je le suis toujours, parce que je n'ai pas envie de vivre comme un animal.

Je n'ai pas envie de tout contester sans proposer de solution positive.

Je n'ai pas envie de vivre n'importe comment. Je me rebelle contre tout cela.

Je veux être fils de Dieu, vivre en amitié avec Dieu, me comporter comme un homme qui sait qu'il a une destinée éternelle.

Et aussi, passer ma vie à faire le bien que je peux : comprendre, excuser, pardonner, bien m'entendre avec les autres.

Voilà ma rébellion. Je suis donc plus rebelle que quiconque.

Et toi, sois très rebelle, ce n'est pas mal.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ch/article/video-saint-  
josemaria-rebelles-des-le-plus-jeune-  
age-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-ch/article/video-saint-josemaria-rebelles-des-le-plus-jeune-age-saint-josemaria/) (20/01/2026)